



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

El nuevo director del INIA, Manuel Laínez, se reúne con Veterindustria

Reforzada la colaboración entre la patronal y el INIA por el respaldo y la participación del organismo público en la Plataforma Vet+i

Madrid, 9 de julio de 2012. El nuevo director del Instituto Nacional de Investigación y Tecnología Agraria y Alimentaria (INIA), Manuel Laínez, se reunió con una representación de la Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal (Veterindustria), formada por su director general, Santiago de Andrés y por su director técnico, Pablo Hervás.

La reunión permitió a los representantes de la patronal felicitar a Laínez por su nombramiento y presentarle los buenos datos económicos de la industria española de sanidad animal en 2011, además de hacerle entrega de la última edición de la "Guía de Productos Zoonosológicos de Veterindustria" (Guí@Vet).

Además, en el encuentro celebrado el pasado 27 de junio en la sede del INIA, la delegación de la patronal hizo un repaso de las actividades de la Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal (Vet+i), como el portal sobre I+D+i en sanidad animal "Vetinnova", el "Boletín de Vigilancia Tecnológica en Sanidad Animal", así como el excelente balance de la IV Conferencia Anual de la Plataforma celebrada el pasado 30 de mayo en Madrid, entre otras.

Asimismo, le hizo entrega de la "Agenda Estratégica de Investigación" y del "Plan Estratégico 2020" de Vet+i, además de comentar futuras actuaciones, entre ellas la organización de "brokerage events" para el desarrollo de proyectos de investigación en sanidad animal.

Para Manuel Laínez, la iniciativa y los fines que persigue la Plataforma Vet+i son muy positivos. En este sentido, puso de manifiesto la necesidad de enfocar la investigación hacia el desarrollo de productos y herramientas que permitan hacer frente a problemas de los sectores. Al mismo tiempo que señaló la importancia de potenciar la colaboración público-privada y la transferencia de tecnología para conseguir tal fin.

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

Otro de los temas tratados en la reunión, fue el relativo a las últimas novedades sobre la Alianza para la Investigación y la Innovación en Salud (ALINNSA), de la cual forma parte el INIA, en concreto, la solicitud que se realizó para que el sector de sanidad animal esté presente a través de Veterindustria en los órganos de gobierno de la Alianza, como ya lo están otras asociaciones empresariales como Farmaindustria, ASEBIO, FENIN, etc. Esta iniciativa coincide plenamente con el concepto "One Health" para fomentar la colaboración entre los ámbitos de la sanidad animal y la salud pública. (FIN)

nota de prensa

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com